



Konzert in der „Pipeline“

Für Freunde irisch-keltischer Musik bietet das Horizonte-Festival ein besonderes Highlight. Gleich zur Eröffnung des diesjährigen Festivals am Sonnabend, 6. Februar, wird das Duo „Pipeline“ ab 20 Uhr im Ratssaal für einen unvergesslichen Abend sorgen. Regelmäßig touren Dermot Hyde und Tom Hake auf den Bühnen von Nordkanada bis nach Südkalifornien. Umso mehr freuen sich der Kultur- und Heimatkreis, der Verein „Tandem“ und die Stadt Bremervörde als Festival-Veranstalter, die Künstler für einen Auftritt in Bremervörde gewinnen zu können. Tickets gibt es unter anderem in der Tourist-Info. (bz)